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CONSEJO RECTOR 
NIF: V2147862Y 
Av. de Andalucía, 119 
21400 – Ayamonte (Huelva) 
 

Ayamonte, 2 de janeiro de 2025 

 

    

       No dia 16 de dezembro, o Presidente e o Vice-Presidente do EUC reuniram-se com 
a Sra. Paloma Ogayar, Conselheira do Urbanismo. Outros conselheiros �nham sido 
convocados para a mesma reunião, mas não puderam estar presentes por mo�vos de 
doença.  

      Foram abordados vários temas: 

 O primeir0 é para nos informar sobre o estado atual do projeto de criação da 
Zona Verde na Rua Rubén Darío, a cargo das garan�as dadas pela Mar�nsa-Fadesa para 
este projeto; o Vereador diz-nos que o projeto está em fase de concurso. Sabemos que 
as obras não tardarão a começar e estaremos atentos a isso. 

      O segundo tema abordado foi o ponto de situação do projeto de construção de uma 
rotunda na Avenida Juan Pablo II para evitar que os moradores das zonas residenciais 
Vista Esuri e Albatros tenham de percorrer mais de 2 kms. de cada vez que saem dos 
seus parques de estacionamento. O vereador diz-nos que estão a pensar fazer duas 
rotundas, uma junto a Vista Esuri e outra junto a Albatros, a primeira das quais será 
esta úl�ma, mas ainda não há datas de início.   

      O terceiro assunto discu�do é a reparação do pavimento e da estrada danificados 
pelas raízes das árvores; o vereador diz-nos que estes danos não correspondem à 
Câmara Municipal para reparar, mas esta é uma informação contraditória, pois 
sabemos que outras áreas municipais estão a trabalhar para realizar estas reparações, 
queremos uma informação certa a este respeito. No entanto, dada a falta de ação 
municipal depois de muitas queixas feitas pelo EUC e pelos vizinhos, o Conselho 
Dire�vo decidiu reparar alguns danos extremamente urgentes e vamos con�nuar a 
reparar mais alguns, mas sem aceitar que é nossa obrigação. Cabe à Câmara Municipal 
proceder a essas reparações e o mais rapidamente possível. 
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   Em quarto lugar, insis�mos na urgência de limpar as bermas da estrada de acesso a 
Costa Esuri, bem como de proceder à reparação da iluminação da mesma desde a 
rotunda da autoestrada até à entrada da ponte sobre a ria, a Sra. Ogayar diz-nos que 
toma nota e transfere o assunto para o conselheiro correspondente. 

      Quinto. Insis�mos para que os candeeiros que foram re�rados da Costa Esuri devido 
a acidentes de viação sejam subs�tuídos o mais rapidamente possível, são 10 
candeeiros, e a Senhora Vereadora pede-nos que lhe enviemos uma lista dos mesmos 
para tentarmos acelerar a subs�tuição. 

      Sexto. Estamos a falar da obrigação que os construtores têm, quando iniciam uma 
obra, de colocar os sinais que o regulamento municipal indica como obrigatórios à 
entrada do estaleiro e à vista de todos. Queremos que os regulamentos sejam 
cumpridos e queremos que a Câmara Municipal assegure o seu cumprimento. Da 
mesma forma, pedimos que a Câmara Municipal garanta que, uma vez terminada uma 
obra, os pavimentos e a estrada que foram necessariamente levantados durante a 
execução da obra sejam devolvidos ao seu estado original e não fiquem mal reparados 
ou simplesmente não sejam subs�tuídos. Há casos em que um grande buraco foi 
deixado na estrada e não é reparado, ou o próprio pavimento não é acabado. 

      Sé�mo. Falámos da possibilidade de instalar câmaras de videovigilância na 
Urbanização, o conselheiro tomou nota do nosso interesse para o transmi�r ao Sr. 
Mallo, o conselheiro competente na matéria; nesta e na dos sinais de trânsito, a quem 
pedimos para re�rar os obsoletos na estrada de entrada. 

      Oitavo. Voltamos a insis�r que a Câmara Municipal resolva o problema dos 
contentores de lixo em frente à Residencial Vista Esuri, não pode ser que o lixo e todo 
o �po de detritos transbordem con�nuamente dos contentores e todo esse lixo fique 
espalhado no passeio, impossibilitando a circulação no mesmo; para além da má 
imagem que é dada da Urbanização.  

       O nono ponto é o problema causado pelos veículos mal estacionados no centro 
comercial Las Lomas, que deve ser resolvido o mais rapidamente possível, o 
conselheiro diz-nos que estão a estudar a opção de adaptar o terreno municipal no 
cruzamento das ruas Miguel de Unamuno e José Espronceda como um parque de 
estacionamento público, bem como a opção de reparar e alargar o pavimento da rua 
Miguel de Unamuno no troço entre o referido terreno e o centro comercial, este troço 
é uma pista de obstáculos di�cil de percorrer. Com esta ação, acreditam que resolverão  
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o problema. Em todo o caso, insis�mos em que actuem o mais rapidamente possível 
para resolver o problema.  

      Décimo, o que se passa com os três chafarizes da Urbanização, não funcionam há 
meses, pedimos várias vezes que fossem postos a funcionar mas con�nuam a não 
funcionar. O conselheiro toma nota do assunto para o transmi�r ao conselheiro 
correspondente. 

      Décimo primeiro, a reparação da asfaltagem da estrada, informa-nos que a Câmara 
Municipal já preparou o plano de asfaltagem para todo o município, mas é um plano 
de quatro anos, cada ano vão fazer uma parte, a nossa estrada estaria no segundo ano, 
ou seja, para 2026! 

      No final da reunião, falámos sobre o �po de árvores que poderiam ser u�lizadas 
para subs�tuir as que secaram ou que são tão grandes que teremos de as re�rar e 
subs�tuí-las por outras mais pequenas, possivelmente Hibiscus Syriacus ou Aligustres, 
mas primeiro seria necessário reparar os poços das alcorques.  Falámos também dos 
pequenos postes de iluminação da Av. Blasco Ibáñez, há anos que não são acesos e não 
se conhece o problema, pelo que insis�mos para que avancem na sua procura e 
resolução. E, finalmente, a repintura das marcas rodoviárias horizontais, a ter em conta 
nas tarefas pendentes. 

       E aqui deixámos a reunião, não havia tempo para tratar de mais assuntos, já era 
tarde..  

 

 


